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教育學院 99學年度第五次系所評鑑委員會議 

會議紀錄 

開會時間：100年 7月 19日（二）中午 12：00～ 

開會地點：文開樓六樓 602教室 

主    席：郭維夏院長                                         記錄：曾玉英 

出席人員： 

本院各系、所、中心主任(所

長)： 
林偉人主任、陳鴻雁主任 蔡進雄所長、陳舜德主任 

教師代表： 潘清德神父（師培中心） 林麗娟教授（圖資系） 

 林梅琴教授（教研所） 劉麗雲教授（體育系） 

行政人員： 林縵君秘書（師培中心） 陳靜如秘書（教研所） 

 鄧寀縈秘書（體育系） 林靜宜秘書（圖資系） 

列席指導： 林思伶教授、黃清富神父  

 

壹、 會前禱 

慈愛天父，我們在暑假當中，還盡心盡力地為教育的工作努力來這邊開會，我

們祈求祢繼續降福我們每一個人，今天的會議中所做的評鑑都順利，也讓我們看到我

們的問題所在以及未來能夠突破問題的答案；請祢給我們更多的智慧、視野，讓我們

不斷發展與前進，使做更好的服務；請祢降福我們每一個人、我們的工作、我們的家

庭，每一個成員都身心靈健康，平安喜樂，我們這樣祈禱是因主耶穌之名，阿門。 

貳、主席報告 

各位主任，還有各位老師還有各位秘書大家好，很感謝大家，還記得此開會日期，

來這邊參加今天的系所自我評鑑的會議。 

有關本院各系、所、中心「99學年度執行成果報告表」及「100學年度改善計畫」

之審查內容，請如會議資料。並提醒各單位於會後，將審查通過之正確的系所評鑑資

料，逕行至系所績效平台上傳改善成果及 100學年度之改善計畫書等資料（含佐證資

料）。 

另有關本院「院自我評鑑辦法」第二條第二款之內容修正事宜，建議於下次的院

務會議中提案討論。屆時商請陳舜德主任惠予協助條文內容之修正事宜。 

參、確認上次會議紀錄 

肆、提案討論 
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提案一：師資培育中心「99學年度執行成果報告表」及「100學年度改善計畫」審查

案，請討論。 

說  明：如會議資料。 

決  議： 

（一）師資培育中心於 99學年度執行成果共計 6項改善與回應，其中 2項已完成、2

項通過、2項修正後通過。 

（二）通過 100學年度改善計畫書（共計 4項）。 

 

提案二：圖資系「99學年度執行成果報告表」及「100學年度改善計畫」審查案，請

討論。 

說  明：如會議資料。 

決  議：  

（一）圖資系於 99學年度執行成果共計 15項改善與回應，其中 4項已完成、6項通

過、5項修正後通過。 

（二）通過 100學年度改善計畫書（共計 11項）。 

 

提案三：教研所「99學年度執行成果報告表」及「100學年度改善計畫」審查案，請

討論。 

說  明：如會議資料。 

決  議： 

（一）教研所於 99學年度執行成果共計 19項改善與回應，其中 4項已完成、2項通

過、13項修正後通過。 

（二）通過 100學年度改善計畫書（共計 15項）。 

 

提案四：體育系「99學年度執行成果報告表」及「100學年度改善計畫」審查案，請

討論。 

說  明：如會議資料。 

決  議： 

（一）體育系於 99 學年度執行成果共計 8 項改善與回應，其中 1 項已完成、7 項修

正後通過。 

（二）通過 100學年度改善計畫書（共計 7項）。 



 3 

郭院長補充：各單位請將修正後改善成果暨改善計畫，例如措辭、具體人數、人名等

資料的一致性，並於 7月 25日（一）下班前擲交院辦公室續辦續辦。

屆時再將正確改善成果資料上傳至系所績效平台。 

黃神父補充：謝謝大家，大家辛苦了，經過兩個多小時的評鑑會議，屬於最長的會議，

我的意思是說，我們現在是以院為經營模式，生命共同體。我覺得，院

系的可能橫向溝通，要多加強一點，然後多學習別人的一些訊息，主動

去詢問一下，可能或許我們有不同的模式，現在開始要去想怎麼樣去媒

合，大家要努力了，這真的很不容易。可能就是，傳達訊息的時候，因

為大家的疏忽，大家的傳承、傳遞沒有清楚，如果我們書面上寫清楚的

話，大家可以去看，會議紀錄都有提到 99 學年度執行報告，還有 100

學年度改善計畫，在紀錄上都有，這個傳達出去就會知道要怎麼做了。

祝福大家。 

伍、臨時動議（無） 

陸、會後禱 

這是我們學校的特色，主！我們感謝祢！在我們學校裡，無論是領導者或者工作

上的精神，都有您的使派，使賦予這樣的愛人寬大的精神，落實在學校當中的每個生

命，來串聯整個和繼續將這份溫暖在每個人的心中持續成長，感謝您給我們這個會議，

祝福我們，帶領我們，走上成長的境界，以上奉耶穌基督之名，阿門。 

柒、散會 


